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树立标杆 成为名片

合肥瑶海家具世界批发大市场建于

1996年，当年一跃成为安徽省唯一家具大

市场，成为安徽合肥城的“名片”和标杆。

瑶海家具世界批发大市场创建了物

流、展销、直销、批发“四位一体”新方向，并

发展为华东家具商家批发的最佳平台，拥

有众多一流的厂家品牌资源。十多年间

“瑶海精神”深入民心，“买家具，到瑶海”已

成为消费者的购买习惯。

低碳环保品牌联世界

作为华东家具厂家集散中心、家具界

龙头企业的瑶海，更是早在年前便率先掀

起了瑶海家具行业的绿色家园革命，从源

头抓起，在保证产品质优价廉的同时，努力

将低碳环保的产品奉献给消费者。

2011诚信在瑶海

“2011年是瑶海家具世界批发大市场大

巩固之年。主要目的是总结经验，提振信心，

扩大影响，弘扬品牌，为下一阶段发展工作打

基础。”韦总告诉记者说，瑶海家具批发大市

场将联合厂家放“价”到底，同时开展“2011

（合肥）新款‘精品’家具订货会”。完善的售

后服务，让您在购物后，没有任何烦恼。

采集地点：

中州家具明珠市场

记者：能介绍一下元洲家居的设计师

的组成吗？

赵彦武：元洲合肥分公司的设计团队

有20多人，都是从业5年以上时间，有着

丰富设计经验的设计师。元洲出生于北

京，所以大多数的设计师都是来源于一线

城市，是北京集团统一指派过来的。从设

计理念、设计师专业性方面来讲，总体实

力是相对比较雄厚的。元洲对每一名员

工的素质都有一定的要求。设计师团队

更是采用集团统一的录用标准。

记者：面对合肥竞争越发激烈的家居

市场，元洲如何做好行业引领者？

赵彦武：元洲是一个14年的集团化企

业，进入合肥也有4年时间，在全国的布点

有80多家。元洲从北京带着优势卖点进

入合肥市场服务广大消费者，有着很多行

业里领先的管理方式。我们有一个口号

是“客户满意度是检验我们工作的唯一标

准”。元洲是首家获得中国环保总局环保

标志认证的家装企业。现代家居装饰对

绿色设计、施工、材料环保、总体家居服务

的要求很高，消费者也越来越重视这些方

面的服务，元洲在这一方面远远领先于行

业，这让我们很有信心。

记者：能谈谈合肥家居市场的现状与

北京以及一些沿海大城市的差距吗？未

来合肥的家居市场走向是什么样子的？

赵彦武：合肥家居市场比一线城市的

总体情况还是要滞后3到5年时间，发展

的阶段也不同。前景是好的，市场容量很

大，所以我个人对这一块市场抱有远大的

愿景。元洲服务合肥客户的标准是和北

京、上海、深圳等大城市保持一致的。

目前，合肥的家装市场还不够规范，

缺乏标准的小装修公司、马路游击队随处

可见。许多消费者对家装的消费意识也

不够高。随着市场的规范化发展，未来，

更多的消费者会选择有品牌、有形象、有

影响力、符合自身定位需求的规范家装企

业来消费。

记者：4月9日，元洲在合肥正式推出

【智上·名筑】高端家居设计服务机构，这

对元洲来说是不是意义重大呢？

赵彦武：是的，整个元洲的客户定位

是中高端人群，而智上·名筑是我们新推

出的大宅高端服务体系。智上·名筑主要

是满足高消费高端客户整体需求的机

构。这是我们在合肥发展4年，切合合肥

的市场时机推出的高端品牌，对设计施

工、材质要求更高，对整个行业要求也更

高。提出这一理念，是为了满足特殊人群

的家装需求，为他们提供更具私属性的专

家团队服务。为顶尖的人群提供更具品

位、生活方式更超前的规划服务。

记者 陈律立/文 倪路/图

如今，“买家具到瑶海”已成为广大市

民口头禅。

“瑶海家具”董事长韦道义告诉记者：

诚信和服务两个轮子一起转！时刻把消费

者的利益放在第一位是我们发展的法宝！

阿莲娜1.8米床+2只床头柜

原价：6680，现价：2980
阿莲娜卧室四件套 特供价：5980

四门带抽衣柜+1.8米床+2只床头柜
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奥米奇多功能沙发床
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奥米奇多功能沙发床
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瑶海：
以诚信服务赢得市场

引领未来家居行业风向
专访元洲装饰集团安徽公司总经理赵彦武

元洲装饰（集团）成立于1997年，历经十余年的稳健发展，现已成为集家居装饰设计、

家居产品设计、家居体验式卖场于一体的大型家居装饰企业。安徽元洲，以超前的设计理

念致力于安徽室内装饰行业设计领域的开拓和发展，为每位客户创造出“和谐人居环境”，

引领着家居装饰行业良性健康发展。

近日，记者对北京元洲装饰集团安徽公司总经理赵彦武先生进行了独家专访，在访

谈过程中，我们了解到元洲的设计团队、服务理念以及赵总对未来家装行业的展望，也

更加深入地领略了赵总独特的人格魅力。


